



三木市立三木小学校
3年生学年便り
2023.4.28



風薫る、さわやかな5月

花々が美しく咲き乱れるさわやかな時期になり、3年生に進級して3週間が過ぎた子どもたちにも、中学年になったという自覚が芽生え始めています。

先日は、お忙しい中、家庭訪問にご協力いただきありがとうございました。家庭訪問でお伺いしましたお子様の様子を、今後の指導・支援に生かしたいと思っております。引き続きあたたかいご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

★みきっ子タイムがあります

みきっ子タイムとは、4・5・6年生のクラブ活動です。異年齢での活動となります月曜日に、委員会活動やみきっ子タイムがある場合は、3年生は、5時間授業となります。下校時刻が変わりますので、学校通信や学年通信等で、ご確認をお願いいたします。

★わすれものについて

宿題や学習用具の忘れ物がないよう、連絡帳をよく見て、前日に用意ができるように、ご家庭でも言葉かけをよろしくお願いいたします。

★人権標語・人権作文について

今年度もPTAから保護者の方の人権標語・人権作文の募集があります。多数ご応募ください。

<過去の受賞作品>

例)だれにでも やさしくできるこ いっとうしょう

例)ありがとう こころのなかに 花がさく

例)かなしみのたねは ぼくがとるよ えがおの花がみたいから



★運動会練習について

連休明けから運動会練習が本格的にスタートします。汗拭きタオル・多めの飲み物の準備をお願いします。また、連日体育の学習があり、体操服の準備をお願いします。

★近日、第1回オープンスクールがあります。

2年生と3年生の音楽学習発表会が、4階の子午線ルームでします。保護者への発表に向けて、子どもたちは練習を開始しています。詳細については、後日連絡します。